

13.04.2005 - 09:00 Uhr

Un nouveau directeur pour l'Aide Suisse contre le Sida

Zurich (ots) -

Lors de sa séance du 5 avril dernier, le comité de l'Aide Suisse contre le Sida (ASS) s'est penché sur le renouvellement de la direction et a élu un nouveau directeur en la personne de Monsieur Franz Walter.

M. Franz Walter a fait des études d'économie et a acquis, dans le cadre de son activité professionnelle et de sa formation affinée en permanence, des compétences spécialisées ainsi qu'une solide expérience en matière de développement du personnel et de l'organisation et en matière de gestion de projets. Il a travaillé pendant de nombreuses années auprès de l'Office fédéral des réfugiés.

Franz Walter entrera vraisemblablement dans sa nouvelle fonction le 1er août 2005.

L'Aide Suisse contre le Sida réalise, en partie sur mandat de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP), différents projets de prévention, notamment à l'attention des groupes de population particulièrement exposés aux risques d'infection. En tant qu'organisation faîtière regroupant 21 antennes cantonales et régionales ainsi qu'une trentaine d'autres organisations engagées dans la lutte contre le sida et les conséquences de celui-ci, l'Aide Suisse contre le Sida exerce une fonction de coordination et de mise en réseau. Elle rassemble et gère les informations en matière de VIH et de sida et les met à disposition des membres engagés activement dans le domaine du conseil et de l'accompagnement.

ots texte original: Aide Suisse contre le Sida
Recherche sur Internet: www.presseportal.ch

Contact:

Prof. Daniel Gredig
Président du comité de l'Aide Suisse contre le Sida (ASS)
Tél. +41/(0)56/462'88'21

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100488678> abgerufen werden.